

Spass im Kindergarten – auch in der Oberstufe

Zur Ideensammlung traf sich die Klasse B3iN aus Schönenwerd vorgängig in Gruppen und sammelten ihre Ideen an der Wandtafel. Memory spielen, Säckli werfen, Samichlaus basteln, Theaterspielen, Geschichten vorlesen, Zeichnen, Schnitzeljagd auf dem Pausenareal und Grittibänz backen, entstanden als Samichlaus-Postenangebote für den Besuch im Kindergarten.

Treffpunkt ist der 5. Dezember im Kindergarten in Niedergösgen bei der alten Feuerwehr. Gespannt sind wir auf die Kinder und sind voller Vorfreude. Wir haben den Kindern unsere vorbereiteten Spiele zum Thema Samichlaus angeboten. Die Kinder und die Lehrpersonen haben uns herzlich willkommen geheissen. Sie haben uns teilnehmen lassen am Morgenkreis, ihrem alltäglichen Morgenritual. Zur Adventszeit haben sie ein besonderes Programm für die Kinder. Jeden Tag gibt es ein Advents-Kind. Am Schluss kommt jedes Kind einmal an die Reihe. Das Advents-Kind zündet die Kerzen an und darf ein Türchen öffnen, wo ein Zettel mit einem Bild drin ist. Am heutigen Tag ist ein Grittibänz auf dem Zettel abgebildet. Also haben wir mit den Kindern einen Grittibänz gebacken. Wenn es Zeit wird für die grosse Pause, versammeln sich alle Kinder im Kreis und singen ein Zünilied bevor es in die Pause geht. Es hat uns gefreut, dass die Kinder mitgemacht haben und sich uns angeschlossen haben. Nach der Pause haben zwei Mitschüler ein Theater aufgeführt, während die Kinder zugehört haben. Wir als Klasse sowie auch unsere Lehrerin haben die Kinder bei ihren Arbeiten unterstützt und es hat uns grossen Spass gemacht.

Nadisha Musumeci
Elmedina Rexhepi

